

Dès le 10 septembre 2025, la mobilisation s'est engagée contre les mesures annoncées par le gouvernement Bayrou que le gouvernement Le Cornu entend poursuivre. Une politique d'austérité qu'ils veulent imposer au nom de l'économie de guerre. Dans tous les départements d'Ile de France de nombreuses mobilisations ont eu lieu, y compris dans un certain nombre d'endroits, par des grèves décidées par les travailleurs en assemblées générales avec les organisations syndicales. La grande majorité des salariés et de la population, appuyée par de nombreux secteurs de la jeunesse, refuse de se faire imposer l'effort de guerre par les patrons, les actionnaires et le gouvernement.

NOUS REFUSONS :

- La casse des acquis sociaux : suppression de jours fériés, recul de l'âge de la retraite à 64 ans, attaque contre les régimes spéciaux.
- La destruction des services publics : fermeture de 2 000 classes, suppressions de postes dans l'enseignement, urgences hospitalières saturées, attaque de la protection sociale par des déremboursements massifs.
- La précarisation des retraités : suppression de l'abattement de 10%, baisse du pouvoir d'achat par le biais d'une nouvelle année blanche.
- La remise en cause des principes de notre sécurité sociale avec le doublement des franchises, les menaces sur les ALD et la fermeture des centres de santé.
- La guerre et le réarmement : des milliards pour les armes, rien pour les salaires, les hôpitaux, l'école ou la sécurité sociale.
- L'exploitation des peuples : le soutien par Macron (armement etc.) au gouvernement Netanyahu qui poursuit impunément le massacre du peuple palestinien. La guerre par procuration en Ukraine au profit des industriels de l'armement.

NOUS VOULONS :

- Le retrait du budget : économies de 45 milliards ou 25 c'est non !
- La défense du régime par répartition et du code des pensions civiles et militaires !
- Le maintien et le renforcement des services publics par la renationalisation de ceux aujourd'hui privatisés !
- La paix, pas la guerre !
- L'abrogation de la loi Retraite !
- La justice sociale, pas la précarité !

Le gouvernement ne laisse pas d'autre choix aux travailleurs que le blocage de l'économie par la grève et sa reconduction décidée par les assemblées générales.

L'Union Régionale Ile de France FO les encourage à s'engager dans cette voie

L'Union Régionale Ile de France FO appelle à :

- Réunir les salariés en assemblées générales dès maintenant,
- Préparer la grève,
- Bloquer l'économie pour faire entendre la voix de la majorité.

ENSEMBLE, NOUS POUVONS GAGNER !

Le 18 septembre tous en grève, en Assemblées Générales dès maintenant pour décider de la suite.

Tous à la manifestation à 14h00 de Bastille jusqu'à Concorde (parcours revendiqué par l'intersyndicale régionale).